



Winterplausch 29. November 2014

fotogalerie/2014/2014-winterplausch

Frostig, kalt und eine unfreundliche Biese mochten die fast 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nicht davon abhalten, mit dem traditionellen Winterplausch das Hündelerjahr 2014 abzuschliessen. (Dies gilt natürlich nur für die BH- und Familienhündeler).

Das Organisatoren Team liess sich dieses Jahr etwas ganz Neues einfallen. Damit wir nicht auf dem Platz herumstehen mussten, schickten sie uns auf "Schatzsuche", und so trotzten wir der Kälte und den verfrorenen Füßen. Und den Hunden gefiel diese Art von "Winterplausch" ganz bestimmt. So wurden sie nicht ständig gefordert und überfordert, sondern wurden bei jedem Posten vom Hundeführer verwöhnt, ausser der Hundeführer vergass die Belohnung, welche ihm auf den Weg mitgegeben wurde.

Belohnt wurden die Teilnehmer ebenfalls mit einer feiner Gerstensuppe (Köchen: Bea Wiedersheim), mit Glühwein (Therese Weiss) und einem Paar heissen Wienerli, welcher der HSB allen Teilnehmern offerierte.

Dem Organisatoren-Team (Yvonne Gämperle, Gabi und Denis Hirschi, Bea Wiedersheim) sei an dieser Stelle ganz herzlich für ihren Einsatz und den gelungenen Anlass gedankt. Eigentlich schade, dass wir wieder 2 Jahre warten müssen, bis das so erfolgreiche Winterplausch-Team uns wieder den Winterplausch organisieren wird. Ein Trost bleibt, die Zusicherung dass sie einen solchen in zwei Jahren wieder organisieren, ist schon so fast wie sicher.

Nochmals herzlichen Dank an alle!

dä Präsi